



Nacho Mier se queda sin nada: Fernández Noroña es presidente del Senado



Gerardo Fernández Noroña, será el nuevo presidente de la mesa directiva del **Senado de la República** lo cual es un duro golpe para el poblano **Ignacio Mier Velasco**, quien peleaba por esa posición.

Esto se acordó en la asamblea parlamentaria de **Movimiento de Regeneración Nacional**, en donde también seleccionaron a **Adán Augusto López** como coordinador parlamentario.

En tanto, Nacho Mier solo será vicecoordinador, con lo cual baja su exposición en el Congreso de la Unión.

Está es una derrota más que acumula Nacho Mier en el último año, luego de que perdió la candidatura a gobernador de Puebla.